

Meine Tischgenossen staunten nicht wenig, wie sie mich, als sie sich pünktlich zu dem Schöpfenbraten einstellten, Hand in Hand über den Tisch mit dem alten Pigtop einer andern Portersflasche zusprechen sahen.



Zweiundsechzigstes Kapitel.



Ralph kommt in eine verdrössierte Lage, da er seine Identität beweisen soll und keine Zeugen aufführen kann, als sich selbst. — Alle Stimmen sind gegen ihn, seine eigene ausgenommen.

In jener Periode schien der Tag — ja fast jede Stunde — ein auffallendes Ereignis zu bringen. Wir hatten nach unserm guten Appetite kaum gut zu verdauen angefangen, als sich ein rühriges Gewühl über das ganze Schiff verbreitete. Von der Küste aus war das Signal gegeben worden, daß einer von den jüngern Lords der Admiralität unverweilt an Bord kommen werde — eine Kunde, welche die Bewohner der Midshipmenbäck mit Entsetzen erfüllte. Wie konnten meine Tischgenossen möglicherweise auf dem Halbdeck erscheinen und den Würdenträger empfangen helfen? Was mich selbst betraf, so freute ich mich sehr über die vermeintliche Befreiung aus meiner Gefangenschaft.

Die wichtige Botschaft kam nach unten, daß „die jungen Gentlemen in voller Uniform auf dem Halbdecke zu erscheinen hätten, um den Lord der Admiralität zu empfangen.“ Der Trost, den ich ihnen geben konnte, bestand einfach in der Anrede der Lady Macbeth an ihre Gäste:

„Geht; mit der Ordnung eures Aufbruchs braucht Ihr's nicht genau zu nehmen.“

Die Salutschüsse von den Hauptdeckkanonen verkündigten die Annäherung, und das Klirren der Musketen, nachdem die Seesoldaten ihre Gewehre präsentiert hatten, belehrte mich sogar in meinem dunkeln Aufenthaltsorte, daß der Lord angekommen war. Ich freute mich aus ganzer Seele über den